

Lettre adressée à la République et Canton du Jura  
par son gouvernement, le 26 octobre 1999

**M**onsieur le Président,

**M**adame la Ministre,

**M**essieurs les Ministres,

Nous avons l'avantage et le plaisir de vous remettre par la présente le montant de la collecte en faveur de l'État jurassien effectuée samedi matin 9 octobre 1999, sur la place Roland-Béguelin, à Delémont.

Cette récolte de fonds est destinée à combler les pertes financières subies par le Canton du Jura lors de sa téméraire odyssee Expo 01. Dans le malheur et la peine, la solidarité jurassienne est exemplaire. Jugez plutôt. Ce sont quelque 17 francs 55 que nous avons récoltés et cela en moins de deux heures. L'obole étant de 1 sou, près de 350 Jurassiennes et Jurassiens ont donc répondu spontanément à notre appel !

Nous avons quant à nous savouré le naufrage de cette mascarade avec le regret pourtant de ne pouvoir un jour animer ces fameux arteploges et laver l'humiliation subie en 1964 ! Osons croire qu'Expo 02 survivra. Quelle nouvelle belle occasion ce serait de pouvoir revendiquer aux yeux de la Suisse l'indépendance de notre Patrie.

En espérant que vous ferez bonne réception de ce don, nous vous souhaitons, Monsieur le Président, Madame la Ministre, Messieurs les Ministres, nos franches salutations jurassiennes.

**Gérald Jeanneret**

**Annexe** : une tirelire avec 17 francs 55.